

令和7年度スローガン

『Have fun in 黒部YEG』  
～新しい挑戦や変化に対し前向きな姿勢を～

## 地域輝星 ~一番星 大志を抱き いざともに~ 「北陸信越ブロック大会 白山大会」

10月3、4日（金、土）、石川県白山市にて、「第45回北陸信越ブロック大会 白山大会」が開催されました。当所青年部からは当日21名（登録のみ18名）が参加しました。1日目（10月3日）は北プロ出向者を中心とした諸会議や前泊者懇親会、2日目（10月4日）は記念式典や記念事業、分科会や大懇親会が行われました。

記念式典では主催者側の挨拶にて毎年感じることですが、登壇者の緊張感が表情や声色からひしひしと伝わってきました。その方々が口を揃えて自らが生活し、商いをする地域への強い愛情や、地域住民・企業同士の連携の重要性について語られていた姿が印象的でした。記念事業では超魔術師のMr.マリック氏にテーマ「夢中こそ最高のイリュージョン 夢を叶える魔法がある」にてマジックショーと講演を行い、前者

ではマジックを披露する度に観客から驚きの声や拍手が起きました。後者では有名になるまでの苦労話や、夢を諦めずにひたむきに努力する大切さを語られました。大懇親会では今までとは変わって賑やかな雰囲気の中、他の単会の方々と交流し、特に昨年主管の五泉YEGや今年主管の白山YEG、来年主管の須坂YEGとは貴重な意見交換ができました。

屋外では物産展も行われ、白山の良さが詰まった事業だと感じました。今回の参加で得られた内容や学びをYEGメンバーで情報共有し、2年後の黒部大会に向けてより一層準備を進めて参ります。



## 大町YEGとの交流会

11月2日（日）、黒部市内において、長野県大町YEGと黒部YEGの交流会が開催されました。今回の交流会は、黒部の「海」と「自然の恵み」に着目し、2部構成で事業を実施しました。第1部では、黒部の魅力を存分に感じていただくため、参加者には2つのプランから自由に選択してもらう形式を取りました。

「黒部周遊プラン」では、くろべ牧場まきばの風から雄大な日本海の絶景を満喫した後、道の駅「KOKOくろべ」にて黒部の名産品を堪能し、「海」の豊かさと地域の魅力を感じました。一方、「街歩きプラン」のメンバーは、生地の美しい海岸線をゆっくりと散策し、リラックスした時間をしていました。また、四十物昆布の見学や北洋の館の視察を楽しむなど、黒部の豊かな自然や歴史を五感で感じ、心癒される交流となり



## ～海を満喫！大町と笑った1日～

ました。

第2部では、海の近くにある富寿しにて懇親会が開催されました。新鮮な地元の魚介を使ったお寿司を味わいながら、日中の活動で深まった親睦をさらに深めました。共有された写真を見ながら体験を報告し合い、会場は大いに盛り上がりました。最終的には、大町・黒部の両YEG会長が写真の中から優勝チームを決定するなど、最後まで楽しく交流することができました。



長年にわたり交流を続けてきた大町YEGとの絆を改めて強く感じることができ、大変有意義な一日となりました。今後も、この交流が互いの地域の発展と青年経済人としての資質向上に繋がるよう、大切に継続していきたいと思います。